Rochefort

Plan Blanc déclenché par les élèves infirmiers

Un exercice de mise en condition pour les étudiants a été organisé à l'IFSI.

n plan blanc a été déclenché par les étudiants de l'Institut de Formation en Soins Infirmiers (IFSI) de Rochefort ce 18 mai. Thierry Lalou, cadre de santé formateur à l'IFSI, a expliqué que "c'est un exercice simulé pour une mise en condition des étudiants. Une formation qui se découpe en deux parties, l'une sur les gestes et soins d'urgence et l'autre qui porte sur la prise en charge des risques collectifs"

Cette formation permet aux étudiants de mesurer la com-plexité de la prise en charge des victimes de terrorisme où d'accidents majeurs, tant sur le plan organisationnel que sur le plan de la coordination et de la communication des informations entre les acteurs de la prise en charge. Jusqu'à présent, les étudiants avaient là-dessus un cours magistral, qui reposait sur de la théorie, puisqu'aucune expérience réelle de ce type d'exercice n'existait. Le modéliser en passant à un système de pédagogie différent et innovant, basé sur de la simulation et sur des jeux de rôle, est l'objectif de cet exercice, où tout est lié avec dans la réalité, préfet, directeur du SDIS, brancardiers, secours SMUR, poste médical avancé... La journée s'est terminée par un débriefing entre les acteurs et les observateurs, afin d'analyser les points forts et points faibles de exercice.



les acteurs qui interviennent

Communiqué.

Bourse d'échange de pièces autos, motos, mécaniques anciennes

Dimanche 3 juin à Tonnay-Charente, 15^e Bourse d'échange de pièces autos, motos, mécaniques anciennes, organisée par l'Association "Tous à Tonnay", de 7 à 19 heures sur l'ancien terrain de camping. Renseignements et réservations: 0546837840. Buvette, restauration. Entrée gratuite.



Fouras

Une boîte à livres est installée

Installée devant le kiosque, elle permettra aux habitants d'échanger leurs livres coups de cœur.



Pascal Sabourault, le président du Lians Club local, Henri Morin et Sylvie Marcilly, da partenariat bour promouvoir la lectur

e 19 mai a eu lieu l'inauguration d'une boîte livres, positionnée devant le kiosque à musique de Fouras par le Lions Club. Pascal Sabourault, le président du club local a rappelé que "le Lions Club est un club service dont la vocation première est d'aider les personnes. Je souhaite que cette boîte à livres soit un lieu de rencontre et de partage autour de

Encourager la lecture

Henri Morin, le gouverneur du Lions Club l'an dernier, a poursuivi: "On ne peut aller bien loin dans la vie, si on ne commence pas d'abord à faire quelque chose pour quelqu'un d'autre, comme l'a dit Melvin Jones, le fondateur du lio-nisme. C'est la 840° boîte installée sur le territoire français, la 110

pour le district, financée par le

Cette boîte, d'un coût de 600 €, fera donc partie du mobilier urbain. C'est la commune qui se chargera de son entretien. La maire Sylvie Marcilly a remercié les membres du Lions Club en ces termes: "En tant que porte-parole des fourasins et du conseil municipal, j'aimerais dire que cette boîte est le symbole du partage et de la culture. J'ai aimé un livre donc je le partage avec d'autres. C'est initier l'approche de la lecture, dans l'ère de la numérisation. Ce support papier est une valeur qui n'est pas surannée, c'est toujours un plaisir d'avoir du-papier entre les doigts. Sachez que nous sommes très sensibles à votre action".

Des jeunes volontaires arrivent sur le chantier

lls vont s'activer aux côtés des habitants de Fouras pour restaurer la redoute de l'Éguille.



ls sont une dizaine de jeunes à venir de l'autre côté du monde, encadrés par quatre Français. Pendant trois semaines, ils vont s'activer à cristalliser les murs, et à remettre en place les pierres déchaussées de la redoute de l'Éguille. C'est la quatrième année que la municipalité accueille des jeunes volontaires français et internationaux. C'est en anglais que la maire de Fouras, Sylvie Marcilly, leur a souhaité la bienvenue.

Dans son discours d'accueil, l'élue les a remerciés pour leur investissement dans la préservation du patrimoine charentais.

Yoann Dupin, le délégué régional de l'association Solidarité Jeunesse, a expliqué que "le chantier de Fouras va se dérouler en deux sessions de chantier, de trois semaines pour chacun des chantiers. Un chantier, c'est un support technique mais c'est aussi toute la partie de lien avec la population et de découverte du territoire. Ils viennent pour restaurer un édifice, mais aussi pour créer du lien interculturel. Ce n'est pas un séjour de vacances, c'est un véritable engagement".

Deux chantiers, du 22 mai au 12 juin, puis du 14 juin au 5 juillet sont organisés. Allemands, Turcs, Canadiens, Japonais, Biélorusses, Coréens, Taïwanais, les jeunes gens vont manier pioches, pelles, truelles, brouettes pour redonner de la splendeur à un monument exposé aux assauts de la mer. ■ S.L.